

# L'A.S. du collège GERMILLAC

Journée du mercredi 12 octobre 2016

## \* 1<sup>er</sup> tournoi de HAND-BALL:

Après l'entraînement de futsal et de hand-ball regroupant 28 élèves, les collèges d'Aiguillon, de Port Sainte Marie et de Tonneins s'affrontaient cet après-midi pour leur premier tournoi district de hand à Tonneins.



Le collège Germillac était représenté par une équipe de benjamines filles, 3 équipes de benjamins garçons, une équipe de minimes garçons. Les résultats sont là puisque, notamment, les 3 équipes de benjamins garçons finissent aux 3 premières places. Bravo à eux !

Il faut surtout continuer à adopter un esprit convivial, de compétition certes, mais dans un très bon état esprit !! La victoire en est que plus belle !!!

## \* Gymnastique :

**Entraînement** : Beaucoup de monde encore avec 38 gymnastes présentes.



Le travail aux agrès porte ses fruits ! Il faut continuer à s'investir comme ça !

## \* Badminton :

**Entraînement** : 24 élèves présents



Grâce aux efforts fournis, les progrès de tous sont sensibles.

La réussite et les victoires futures vous tendent les bras !!!

Ça travaille dur !